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Zitat von Platzwart02 

Aber nicht mehr als Co-Trainer! Dafür ist er jetzt bei uns der Co, was ich sehr positiv
finde.

Informiere Dich bitte, bevor Du etwas schreibst! In Leverkusen war er kein Co mehr! Dennoch
bin ich vollkommen bei Dir, dass er ein Glücksfall für uns ist! Und Hermann freut sich nicht
minder, da er nun durch MOe endlich wieder auf dem Platz stehen darf!!!!

Quelle: Diverse Interviews Hermanns als auch die Seite von Bayer Leverkusen!!
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